

タイトル：宇治市立笠取第二小学校の児童が、メキシコ合衆国出身者と交流しました！

きょうとまるごとお茶の博覧会実行委員会事務局です。

今回は令和 7 年10月7日(火)に、宇治市立笠取第二小学校の全校生 19名の児童が、メキシコ出身の JICA 研修員4名を「おもてなし」した様子をレポートします！

まずはお迎えです。

児童たちがスペイン語で自己紹介をしてからお茶会の会場まで誘導してくれました。



挨拶が終わるとさっそくお茶会です！

まずはお菓子をいただきます。

今日のお菓子は・・・10月といえば、お月見です 🌙🌙 (' `` *) ❤

夜空に浮かぶ満月をイメージしたお菓子をお出ししました！

そしてなんと、お菓子を載せる「銘々皿」は、この日のために児童が手作りした物です！



続いて抹茶をいただきます。🍵

5年生がお点前、4年生がお運びを担当しました。

とても緊張する瞬間ですね！

児童たちの練習の成果が試されます…！！



抹茶をいただいた後、「お代わりいかがですか？」の声掛けに対して、

メキシコ出身者は抹茶がおいしすぎてお代わりをお願いしていました♪

とっても上手に点てられたみたいです！！！(*>ω<*)ゞヤッタ-



このときレポートしている私がこっそりとビックリしていたことがあります。

それは、待機している1～3年生の児童たちが一切おしゃべりをせずにじっと静かに見守っていました。

お茶会の雰囲気を壊さないように彼らも一緒になって「おもてなし」をしていました。



お茶会の後は地域の文化紹介です。

田楽踊りに笠取第二小学校のアレンジを加えた「笠二田楽」をダイナミックに踊りました。



続いて遊びでの交流です。

「じゃんけん列車」と「たけのこによっき」で楽しみました♪

はじめは短かった電車がどんどん長くなっていきました🚋



続いてメキシコ出身の皆さんからメキシコについてお話をいただきました。メキシコの風景や食べ物、そして日本のけん玉やコマに似たおもちゃがあること、また、メキシコの文化や、「死者の日」がディズニー映画の「リメンバー・ミー」の題材になっていることを教えていただくと、児童たちから驚きの声が上がりました。



メキシコの紹介が終わると、名残惜しいですがお別れです。

最後に全校生徒で一緒に記念撮影をしました。

みんな笑顔で楽しい交流でした 😊

